

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan Syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan penelitian tugas akhir dengan judul “Pengaruh Daya Tarik Aktor Drama Korea Kim Soo Hyun sebagai Brand Ambassador Terhadap Minat Beli Y.O.U di SMA Yuppentek 1 Tangerang”. Walaupun demikian, penulis berusaha dengan maksimal demi tersusun dengan baiknya penelitian tugas akhir ini. Tugas akhir ini merupakan salah satu persyaratan yang harus dipenuhi untuk menyelesaikan program sarjana (S1) jurusan Komunikasi Pemasaran di Universitas Esa Unggul. Penulis berharap bahwa laporan ini tidak hanya dapat menambah pengetahuan dan wawasan, tetapi juga memberikan manfaat bagi penelitian di masa depan.

Penulis sangat mengharapkan saran dan kritik serta motivasi yang membangun untuk membantu perbaikan dan penyempurnaan pada penelitian ini. Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Orang tua penulis, yang selalu mendoakan serta memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian tugas akhir ini.
2. Bapak Agus Firmansyah, S.Sos., M.I.Kom. selaku dosen pembimbing dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih telah mengarahkan dan memberikan masukan kepada penulis ditengah kesibukannya untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Segara Dewansyah, selaku partner penulis. Terima kasih banyak telah memberikan dorongan semangat, nasihat, memberikan kasih sayang serta selalu menemani penulis dalam menyelesaikan tuga akhir ini dengan banyak keriang, keseruan dan pembelajaran kehidupan bagi penulis. Semoga ikatan ini dapat bertumbuh dan saling memberikan *support* sampai tua nanti!
4. Fadil, Amanda, Kenzie dan Kai selaku keponakan tercinta penulis. Terima kasih telah memberikan motivasi dan menghibur penulis ketika mengerjakan tugas akhir.
5. Nathasya, Wilda, Alfika dan Eka selaku teman penulis. Terima kasih banyak telah menemani penulis, saling berbagi informasi, bertukar pikiran dan menjadi teman yang baik saat masa-masa kuliah.

6. Gita, Ichbal, Rama, dan Dizan selaku sahabat penulis yang selalu memberikan waktunya untuk menghibur dan memberikan semangat kepada penulis.

Penulis mohon maaf jika terjadinya kesalahan baik yang disengaja maupun tidak disengaja. Penulis menyadari bahwa penelitian tugas akhir ini masih memiliki kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik untuk perbaikan di masa mendatang. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Jakarta, 10 Juni 2023

Penulis